



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Vorbereitende Untersuchungen im Bereich südlich der Sebastianstraße, zwischen der Proviantstraße und dem Unteren Graben, nördlich der Beckerstraße einschließlich des Holzmarktes und des Vorplatzes der St. Matthäus-Kirche
(Referentin: Frau Preßlein-Lehle)

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Stadtentwicklung, Ökologie und Wirtschaftsförderung	27.09.2010	Vorberatung
Stadtrat	21.10.2010	Entscheidung

Antrag:

Für den Bereich südlich der Sebastianstraße, zwischen der Proviantstraße und dem Unteren Graben, nördlich der Beckerstraße einschließlich des Holzmarktes und des Vorplatzes der St. Matthäus-Kirche, im beiliegenden Lageplan als „Untersuchungsgebiet S“ bezeichnet, sind vorbereitende Untersuchungen gemäß § 141 Abs. 3 BauGB durchzuführen.

Beschluss:

Ausschuss für Stadtentwicklung, Ökologie und Wirtschaftsförderung vom 27.09.2010

Mit allen Stimmen:

Entsprechend dem Antrag befürwortet.

Stadtrat vom 21.10.2010

Mit allen Stimmen:

Entsprechend dem Antrag genehmigt.